opusdei.org

## 属人区長のメッセー ジ(2017年5月10日 )

フェルナンド・オカリス師はこのメッセージを通して、祈りと周囲の人への細やかな愛をもってファチマに旅する教皇様に同伴するように勧めます。

2017/05/10

ファティマでの聖母出現百周年と教皇フランシスコのファティマへの巡礼の日が近づき、聖ホセマリアの

「皆がペトロと共にマリアを通って イエスにしというあの熱い望みが、 特に私たちの脳裏に浮かびます。祈 りによってごく近くから教皇フラン シスコに同伴しましょう。出現に際 して聖母が伝えた平和と回心への強 い思いを、私たちの母のみ手にゆだ ねましょう。また、皆がペトロと共 に平和と喜びを世界に種蒔くため に、教会とキリスト者の一致を願い ましょう。新聖人のフランシスコと ジャシンタの取次ぎを通して、暴力 や戦争、自由を奪われた状況や差 別、孤独や貧困を原因とする肉体的 精神的に苦しんでいる人たちのため に祈りましょう。ファティマにおい ておとめマリアはロザリオの祈りを 勧めました。み母の心に寄りすがる 子どもとしての愛情と信頼を込め て、ロザリオを祈りましょう。

これらの祈りは、聖マリアのメッセージが呼び起こす平和と兄弟愛 を、神が私たちのそばに置かれた ローマ、2017年5月10日

pdf | から自動的に生成されるドキュメント https://opusdei.org/ja-jp/article/zokujinkucho-messeji-2017-5/(2025/12/15)